
AG EYFJ du vendredi 2 juillet 2021 

 

 

RAPPORT MORAL 

 

La saison 2020-21 vient de s’achever, si elle a été pauvre en compétition, elle a été plutôt riche pour 

le projet de club. 

Je rappelle tout d’abord que l’EYFJ est notre club et qu’en début de saison, il faisait parti d’un 

groupement qui s’appelait YEF15, nous n’avons pas d’équipes séniors seulement des jeunes dans les 

catégories U6 à U18. 

Dans ce groupement YEF15, on trouvait l’EYFJ et Ytrac Foot. 

Le début de saison a mis en évidence une carence en joueurs qui ne permettait ni de proposer une 

activité intéressante dans certaines catégories, ni la survie de certaines équipes à moyen terme, 

notamment en U15 et U18. Nous avions aussi l’intention initiale de créer un groupement de jeunes 

communal mais le départ du groupement de l’AS Espinat a tout remis en cause.  

Aujourd’hui le football en zone rurale pousse les clubs de chaque commune du Cantal à s’associer, 

seuls St Flour et Aurillac arrive à générer seul une activité pour les jeunes. Nous avons fait le choix en 

rencontrant les présidents des clubs du bassin ouest d’Aurillac les plus proches de jouer la carte du 

territoire. 

Le changement le plus profond qu’il est important de connaître et de comprendre est que le YEF15 

est devenu le groupement YSR. 

Quatre clubs composent cette nouvelle entité, l’EYFJ et YF, s’ajoutent l’AS Sansac et l’étoile sportive 

Roannaise (Roannes Saint-Mary). 

Cette saison, le groupement YEF15 a joué jusqu’au mois d’avril, puis c’est le groupement YSR qui 

s’est progressivement mis en place avec des entrainements et des matchs dans les trois communes. 

Pour fabriquer ce nouveau groupement, plusieurs réunions ont eu lieu et les clubs se sont entendus 

pour respecter à l’avenir un fonctionnement et une charte financière. Ce projet de territoire 

intercommunal a été accepté par le district du Cantal et la ligue AURA au mois de juin. 

Cette association de clubs permettra de réunir d’avantage de joueurs par catégorie et ainsi rendre les 

séances plus intéressantes, de mutualiser les moyens humaines, financiers et matériels, de réduire 

l’impact sur les terrains. 

L’ambition est de construire ensemble avec une implication de tous les clubs pour que le projet 

puisse durer longtemps. 

 

Activité EYFJ 



Pour ce qui est de l’activité de l’EYFJ dans le groupement YEF15 cette saison, plusieurs points sont à 

souligner malgré une saison tronquée par la COVID. 

Tout d’abord, les tenues de jeu (shorts et maillots) ont été renouvelées pour toutes les catégories. 

J’en profite pour remercier les partenaires qui ont permis en partie leur financement. Ces tenues 

seront récupérées après chaque rencontre et lavées par le club. 

 

Le groupement a mis en place une lettre d’information mensuelle que l’on doit en très grande partie 

à Jean-Claude FEL, notre rédacteur en chef. Vous pouvez y avoir accès par facebook ou bien la 

recevoir par mail. Si vous voulez la recevoir par mail, il vous suffit de me donner votre adresse. 

 

L’EYFJ a accueilli deux volontaires au service civique, Alexis MATHIEU que vous avez pu voir sur les 

terrains aux côtés des éducateurs lors des séances d’entrainement, sa mission était de promouvoir 

les valeurs éthiques au travers de la pratique du football. Et Amandine CLARE que vous avez plutôt vu 

autour des terrains, sa mission était plutôt d’aider à l’amélioration de la communication au sein de la 

structure, on lui doit nombre de photographies et une nouvelle charte graphique. 

J’en profite pour les remercier tous les deux, ils ont débuté leur mission le 19 octobre et terminé le 

20 juin. 

 

Dans ce bilan d’activité, on ne peut pas oublier le rapport sportif car malgré la COVID nous n’avons 

pas lâché le morceau, félicitations aux éducateurs qui ont su garder le contact avec leurs joueurs et 

proposer des séances malgré des conditions difficiles. 

 

 

BILAN SPORTIVE 

 

La saison s’est déroulée en trois temps : 

D’abord septembre et octobre se sont déroulés normalement avec quelques matchs amicaux et deux 

journées de championnat. 

 

D’octobre à mai, uniquement des entrainements dans des conditions spécifiques liés à la COVID et 

des stages U10-13 à chaque période de vacances. 

 

Juin : entrainements et matchs amicaux tous les week-ends et même en semaine. 

 

DIAPORAMA CLEMENT 



 

REMERCIEMENTS 

Pour terminer je souhaite remercier tous ceux qui agissent au sein du club et ceux qui nous 

soutiennent. 

Merci à tous les éducateurs et aux accompagnateurs pour le temps passé au bord des terrains et 

l’investissement auprès des jeunes toute la saison.  

Merci aux dirigeants qui ont assuré la gestion et le fonctionnement de l’EYFJ et du groupement.  

Merci aux deux volontaires d’avoir choisi et œuvré dans notre club pour réaliser leur service civique. 

Merci aux parents qui sont régulièrement venus à nos côtés pour accompagner et donner parfois un 

coup de main bien utile aux éducateurs. 

Merci à nos joueuses et joueurs d’être restés motivés et présents malgré les conditions difficiles. 

Merci à tous nos partenaires financiers de soutenir nos actions en faveur des jeunes. 

Merci aux dirigeants d’Ytrac Foot et de nos clubs voisins de l’AS Sansac et de l’Etoile sportive 

Roannaise pour les échanges francs et conviviaux que l’on a eu pour créer le nouveau groupement en 

espérant que les liens que l’on tissera au fur et à mesure puissent faire prospérer ce groupement 

longtemps. 

Ensuite l’EYFJ a été aidé pour fonctionner correctement, par la municipalité au travers des 

subventions, des aides aux transports du weekend, de l’investissement important du service 

technique pour les infrastructures, et de la mise à disposition du matériel communal entre autres.  

Nous avons, grâce à la municipalité aujourd’hui un mobile home au stade du Bex qui nous aidera à 

fonctionner. Tout ceci montre combien le soutien fort de nos dirigeants communaux est important 

pour notre association. 

Madame la maire, Madame la conseillère, au nom de tous les acteurs de l’EYFJ, je vous remercie 

grandement pour votre aide précieuse, soyez certaines que l’engagement de chacun d’entre nous 

pour les jeunes de la commune perdurera.  

 

Je vais conclure ce rapport moral en souhaitant à tous un bel été et rendez-vous au mois d’Aout pour 

une nouvelle saison 2021-22 qui s’annonce plutôt prometteuse. 

 

VIVE LE FOOTBALL !!! 

ACCROCHONS-NOUS A NOS VALEURS HUMAINES, SOLIDARITE, PLAISIR D’ETRE ENSEMBLE ET DE 

PARTAGER DE BONS MOMENTS. 

« Il n'y a pas de honte à préférer le bonheur. » 

Albert Camus 


